

Un week-end sous le signe du fair-play

Tavannes Plus de 260 jeunes footeux ont participé au tournoi en salle organisé par le Mouvement juniors.

Organisé par le mouvement juniors du FC Tavannes-Tramelan, le traditionnel tournoi de football en salle a une nouvelle fois connu un joli succès avec ses 38 équipes et ses 266 joueurs pour un total de plus de 220 matches.

«C'est tout simplement génial de promouvoir le foot par le biais de notre tournoi. La joie et le plaisir affichés par les participants en ont attesté. Tout comme le fair-play dont ils ont fait preuve durant les deux jours de la compétition», a indiqué le chef d'orchestre de la compétition Eric Vermot.



L'équipe finaliste juniors du groupe F

Michel Bourqui

Outre les parties intenses disputées sur le terrain indoor, le tournoi était aussi particulièrement animé en coulisses. Notamment dans les gradins

où parents, amis et fans suivaient et commentaient les performances de leurs favoris (voir les résultats des finales sur Ajour.ch). *msb*